



フットサルに 熱中する学生生活

こんにちは！ フットサル倶楽部エルレイナです！

私たちは、慶應義塾大学の公認学生団体という位置付けでありながら、体育会リーグである関東大学リーグに属しています。今季の目標はこのリーグで3位以内に入り、全国大会に出場することと決めました。この目標を達成するべく、日頃の活動で月・火・金の練習や、土日の練習試合を行っています。また、F F Cカレッジフットサルリーグや神奈川県リーグにも所属していて、フットサルを真剣に、熱くやりたい人に適した場所です！ここで培った自主性やコミュニケーション能力といったさまざまなノウハウ、そして苦楽を共にした仲間は生涯にわたってかけがえない財産になると思います。

サークルであるため、ある程度の融通が利くことも弊部の特徴であり、フットサルだけでなく、他のことにも熱中しながら大学生活を送れる環境がここにあります。ぜひ一度エルレイナの雰囲気を感じに来てください！

坂^{まか} 太^{たい}吉^{きち}君 (法学部政治学科3年)

フットサル 倶楽部 エルレイナ



夢や趣味に つなげる 懸け橋に

香粧部



こんにちは、香粧部です。「香粧部」という名前になじみのない方も多いのではないのでしょうか。香粧部は、自分でアイシャドウや乳液などの化粧品を作る活動を主にしており、芝共立キャンパスの実験室を借りて本格的に行っています。薬品を扱うので授業で実験するようプロトコルを基に進め、失敗すれば考察もします。このように薬学部の授業で身に付けたものを生かしつつ、学生が自発的に行うため、とてもやりがいがあります。

普段は、長期休みや芝共祭祭を中心に活動しており、実験室で化粧品を作るほか、さらに工場見学にも行ったりしています。したがって香粧部には化粧品に興味を持つ人や化粧品会社に就職したいと考えている人がたくさん入部しています。今後も薬学部で学んだことを生かせる喜びを感じるとともに将来について考えるきっかけの場になるよう活動していきたいと考えています。

田^{たな}邊^へ夏^{なつ}乃^の君 (薬学部薬学科3年)